

## Tim Jibom Brimob Polda Jabar Lakukan Sterilisasi Gereja di Palabuhanratu Jelang Perayaan Natal dan Tahun Baru

Sukabumi - [SUKABUMI.OPINIPUBLIK.ID](http://SUKABUMI.OPINIPUBLIK.ID)

Dec 23, 2024 - 11:50



*Tim Jibom Brimob Polda Jabar Lakukan Sterilisasi Gereja di Palabuhanratu Jelang Perayaan Natal dan Tahun Baru*

Sukabumi - Dalam rangka menyambut perayaan Natal 2024 dan Tahun Baru 2025, Tim Jibom Detasemen Gegana Sat Brimobda Jabar melakukan sterilisasi di sejumlah gereja di wilayah hukum Polsek Palabuhanratu pada Senin

(23/12/2024). Kegiatan ini bertujuan untuk memastikan keamanan tempat ibadah yang akan digunakan selama perayaan Natal.

Sterilisasi dilakukan di enam gereja, yaitu Gereja Gekisia Bukit Zaitun, Gereja Katolik St Fransiskus Asisi, Gereja GPIB Galilea, Gereja GBI Karang Sari, Gereja GPDI Siloam, dan Gereja HKBP. Proses ini dipimpin oleh Briпка Asep Sopian dari Tim Jibom Brimobda Jabar, bersama empat personel lainnya, dengan didampingi Kabag Ops Polres Sukabumi Kompol Dedi Suryadi, Kapolsek Palabuhanratu Kompol Roni Haryanto, serta sejumlah personel Pos PAM dan pengurus gereja setempat.

"Kami memastikan setiap sudut gereja, mulai dari panggung utama, meja jemaat, pohon Natal, hingga area parkir, diperiksa secara menyeluruh. Alhamdulillah, tidak ditemukan barang atau benda mencurigakan yang dapat mengancam keamanan," ujar Kapolsek Palabuhanratu, Kompol Roni Haryanto, S.IP., M.H.

"Sterilisasi melibatkan pemeriksaan bagian bawah, atas, hingga ruang tersempit di gereja. Pemeriksaan juga mencakup perlengkapan seperti instalasi listrik, sound system, atribut Natal, serta barang bawaan yang ada di lokasi." Beber Roni

Kapolsek Palabuhanratu menambahkan bahwa kegiatan ini merupakan bentuk pelayanan prima kepolisian untuk memberikan rasa aman dan nyaman kepada masyarakat. "Upaya preventif ini adalah upaya kami untuk menjaga situasi yang kondusif selama perayaan Natal dan Tahun Baru," tuturnya.

"Kami mengimbau masyarakat agar tetap menjaga keamanan dan ketertiban selama pelaksanaan ibadah maupun perayaan" tutup Kompol Roni Haryanto.